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CONSELHO DE CAMPUS/CONCAMP

ATA EXTRAORDINÁRIA Nº 07/2024

No vigésimo sexto dia do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, com início às treze horas 

e sete minutos, de forma presencial, foi realizada a Sexta Reunião extraordinária de 2024 do 

 Conselho de Campus – Concamp do Campus Rolante do Instituto Federal de Educação, 

Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul (IFRS). A sessão foi convocada e presidida pela 

presidenta do Conselho de Campus, professora Letícia Martins de Martins, e secretariada pela 

servidora Débora Gabriel da Rosa Corrêa. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: 

Representantes docentes titulares: Kaiane Mendel e Karina Rodrigues Lorenzatto. 

Representantes técnico-administrativos titulares: Fabiano Holderbaun e Luciano Oliveira 

Bonifácio. Representante discente titular: Emanuelle de Andrade dos Santos e Jasmini 

Becker Rohr. Convidados para questionamento de pauta, contamos com a presença do 

servidor: Professor Luciano Corsino, coordenador do projeto. Pauta única: Remanejamento do 

projeto IFRS/EXTENSÃO PARA AS RELAÇÕES ÉTNICO-RACIAIS, executado pela FAURGS. 

 Em fala, professor Luciano:  Explica a necessidade do remanejamento de recursos, com a 

solicitação de uma troca de rubricas de custeio previstas no projeto, o remanejamento de 

 recursos entre rubricas de mesma natureza (custeio ou capital). Ainda, destacou ações do 

projeto realizadas no campus e na comunidade e comentou sobre o andamento de ações 

como o adesivamento das portas das salas de aula e a grafitagem do espaço de convivência. 

Em fala, Presidenta: Afirma que não há necessidade de resolução para este tipo de 

remanejamento, nem de aprovação do conselho. Porém, após os questionamentos sobre a 

execução do projeto em reuniões anteriores do conselho, entende que, por ser o primeiro 

projeto com destinação de orçamento para o campus executado via fundação de apoio, 

salienta a necessidade da participação deste conselho nas decisões dessas ações, visto que é 



ele que realiza a aprovação da prestação de contas. Assim, apesar de o projeto estar em fase 

final de execução, alterações semelhantes a essa ainda podem ser necessárias. Baseada 

nessas deliberações, a presidenta questiona aos conselheiros se, para agilizar os trâmites de 

possíveis alterações posteriores, semelhantes a esta, e evitar a necessidade de convocar 

reunião extraordinária. Podemos firmar a decisão de fazer essa comunicação através do e-mail 

 do conselho? Em resposta: Os conselheiros estão de acordo. Às quatorze horas e dez 

minutos, deu-se por encerrada a reunião.
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